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Betreff 
 
Anfrage der Fraktion PIRATEN-SGU-BL; 
hier: Ausbau der Mercatorstraße - Duisburg-Innenstadt 

 
Inhalt 
 
Im Zuge der Gestaltung der Bahnhofvorplatte, des Ausbaus der Mercatorstraße und des ein-
bezogenen Umfeldes bzw. Anliegerflächen bittet die Fraktion PIRATEN-SGU-BL um die Be-
antwortung der folgenden Fragen: 
  

1. Wie viele Fördermittelanträge in welcher Höhe wurden für die gesamte Fläche bean-
tragt und wie hoch ist jeweils der Eigenanteil der Stadt Duisburg? 
 

2. Wann wurden die Anträge eingereicht und wann war der jeweilige Antragsschluss? 
 

3. Gibt es bereits genehmigte Förderanträge? Wenn ja, 
 

a. wann wurden diese genehmigt? 
 

b. was ist Antragsgegenstand auf welcher Fläche und in welcher Höhe wurden diese 
bewilligt? 
 

4. Gab es Ablehnungen ggbfs. auch nur zum Teil? Wenn ja, 
 

a. bitten wir um Kopie der Ablehnungsbegründung, falls nötig dürfen Namen aus Daten-
schutzgründen geschwärzt werden 
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